
Une visite fructueuse au Japon

Tokyo, 12 avril, (RHC).- Le président de l’INDER, l’Institut National du Sport, de l'Éducation physique et
des Loisirs, Antonio Becali, s’acquitte d’un agenda bien rempli au Japon, pays qu’il visite dans le cadre
d’un périple qui l’a d’ores déjà conduit en Mongolie et au Vietnam.

A Tokyo, Antonio Becali s’est entretenu hier avec le président du Comité Olympique du Japon,
Tsunekazu Takeda.

Ce dernier a adressé un message de salutations à son homologue cubain, José Ramon Fernandez.

Le président du Comité Olympique du Japon et Antonio Becali ont analysé la possibilité d’échanger des
sportifs et des entraîneurs dans le cadre de l’accord de coopération signé en 2009.

Le président de l’INDER a félicité les autorités japonaises des efforts consentis à la préparation des JO
de 2020.

Antonio Becali s’est également entretenu avec le président de la Fédération japonaise de Gymnastique
artistique, Nurifumi Yamamoto qui a confirmé son appui à la Fédération cubaine dans la préparation en
vue des JO de Tokyo.

Au cours d’une visite dans la maison mère de PANASONIC, l’un des sponsors officiels des Jeux
Olympiques, cette entreprise a fait connaître à la délégation cubaine son intérêt pour participer à la
conférence Cubamotricidad 2018, sur la mise de la technologie au service du sport.



Les deux parties ont également évoqué la possibilité de monter dans des installations sportives cubaines
des équipements de haute technologie dont des tours d’éclairage, des écrans, des panneaux solaires et
des équipements de sons.

Plus tard, au siège de la Diète japonaise, la délégation cubaine a été reçue par le député Keiji Furuya qui
a salué la bonne marche des échanges bilatéraux dans tous les domaines, y compris dans le secteur
sportif.
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